

豪雨災害被災者支援 統一地方選・参院選の勝利を

中国ブロック交流ニュース

発行／日本共産党国会議員団中国ブロック事務所
〒703-8288 岡山市中区赤坂本町 1-31 2018/12/11 NO. 35

TEL086-273-7747 FAX086-272-7108 Email jcp-chu@mx36.tiki.ne.jp

国会最終盤 仁比議員 悪法ストップで大奮闘

おごれる安倍政権に退場の審判を



第 197 回臨時国会が 10 日に閉会しました。日本共産党は、民意を無視して強行採決を繰り返した安倍政権の暴走と対決してたたかいました。

一方、国会での野党共闘はさらに発展し、入管法改定で事実を明らかにし法案の土台を崩壊に追い込むとともに、憲法審査会での自民党改憲案の提案を断念させるなどの大きな成果をあげました。仁比議員は、入管法問題での論戦の先頭に立って奮闘しました。(写真)

岩国所属の米軍機墜落 大平さんら直ちに抗議

12 月 6 日、米岩国基地所属の FA18 戦闘機と KC130 空中給油機が接触事故で高知県沖の海上に墜落した件で、同日夕方、広島・山口両県委員会は大平喜信前衆議院議員とともに、中四国防衛局に対して「日本政府はアメリカに対して全ての米軍機の即時、無期限の飛行中止を求めよ」と緊急の申し入れを行いました。(写真)

申し入れには、広島からは高見あつみ参院選挙区候補と地方議員、山口からは岩国の松田一志県議候補が参加しました。大平さんらは、来週にも防衛省に出向く予定です。



教職員の働き方・国保の二つの提言を各自治体に郵送

仁比議員・大平さんの連名で

中国ブロック事務所は、先般、日本共産党中央委員会が発行した二つの提言「高すぎる国民健康保険料(税)を引き下げ、住民と医療保険制度を守ります」と「教職員を増やし、異常な長時間労働の是正を一学校をよりよい教育の場に」を中国 5 県の県と市町村の首長と議長に送付しました。仁比聡平参議院議員と大平喜信前衆議院議員の連名です。

各自治体では 12 月議会の論戦で既に活用している議員もいますが、教員関係のパンフが新しく到着しましたので、それを郵送しています。(写真)

議員を中心に当局との懇談など積極的な活用をお願いします。



